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Zitat von bogoahlsiega2007 

Ich war mal beruflich - nach der "Wende" - in Kreischa.

Ganz schöner Komplex. Da wurde mich Sicherheit ganz schön was
weggespritzt/geschluckt.

Mir tun halt, in einem gewissen Umfang, die Sportler leid.

Werden gehoben, gefördert und dann teils mit der Androhung das all das wegfällt in die
Falle gelockt.

Sicher können die auch nein sagen, aber meist haben die - ähnlich den Fußballern -
überhaupt keine abgeschlossene Ausbildung.

Alles anzeigen 

Erfurt ist fei ne schöne Stadt 
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